

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan, Sambangi Warga untuk Himbau Pemuda Agar Tidak Terlibat Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 20, 2023 - 15:12



*Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan, Sambangi Warga untuk Himbau Pemuda Agar Tidak Terlibat Kriminalitas*

CARINGIN, SMI - Briпка Rizal Leo, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, dengan semangat penuh, melaksanakan

kegiatan sambang warga atau DDS (Door to door system) di Kp. Ciseupan Tengah, RT. 01/04, Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utama kegiatan ini adalah memberikan himbauan kepada pemuda desa agar tidak terlibat dalam tindak kriminalitas.

Kegiatan DDS merupakan salah satu cara efektif dalam membangun hubungan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, khususnya generasi muda. Dalam pertemuan ini, Briptu Rizal Leo, S.Pd, berbicara dengan para pemuda dan mengingatkan mereka akan bahaya terlibat dalam kegiatan kriminalitas.

Briptu Rizal Leo, S.Pd, menjelaskan bahwa pemuda memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka. Ia juga memberikan informasi tentang konsekuensi dari tindak kriminalitas dan dampak negatifnya terhadap masa depan mereka.

Ia mengatakan, "Kami ingin melindungi pemuda kita dari bahaya kriminalitas. Kami berharap mereka dapat menghindari hal-hal yang merugikan diri mereka sendiri dan masyarakat sekitar."

Selama dialog, para pemuda diajak untuk bertanya, berdiskusi, dan berbagi pandangan mereka tentang peran pemuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Mereka tampak antusias dalam mendengarkan nasihat Briptu Rizal Leo, S.Pd, dan berjanji untuk menjauhi perilaku kriminal.

Kegiatan DDS ini merupakan langkah proaktif dari kepolisian dalam mencegah kriminalitas di tingkat lokal dengan melibatkan pemuda sebagai mitra penting dalam menjaga kamtibmas. Keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam pendekatan ini sangat penting dalam membangun kepercayaan dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.